

Vida Religiosa 101

¿De qué se trata la vida consagrada?



MIENTRAS YO ERA MAESTRA SUBSTITUTA en una escuela secundaria católica, una estudiante del undécimo grado me preguntó: “¿Eres una monja de verdad? ”

Le respondí que probablemente yo era tan real como es posible. La estudiante estaba atónita, tartamudeando: "Yo nunca he conocido a una monja." Mientras hablábamos, traté de poner la vida religiosa en un contexto que ella entendiera. Le pedí que comparara o contrastara el Ejército, la Fuerza Aérea, la Armada y la Marina. Ella discernió correctamente que todas eran formas de servicio militar que diferían en costumbres, vestimenta, regulaciones, etc. Sólo así, aunque existan diferencias identificables entre las comunidades religiosas, el estilo de vida de los hombres y mujeres consagradas es básicamente el mismo.



1. Los religiosos y religiosas se consagran a Dios profesando tres votos. En algunas congregaciones un cuarto voto es agregado, a menudo estabilidad o servicio. Los religiosos de clausura y los miembros de órdenes como los Carmelitas y los Benedictinos toman votos solemnes; los miembros no pueden poseer propiedades ni recibir una herencia. Los religiosos activos toman votos simples y pueden poseer propiedades o recibir una herencia, pero renuncian al derecho de usarla.

2. Los votos comunes incluyen castidad (amor incondicional de Dios que excluye las relaciones sexuales), pobreza (un estilo de vida simple donde se comparten los recursos y los dones o posesiones se contribuyen al bien común) y la obediencia (aceptando las decisiones del Superior como la voluntad de Dios)

3. Los religiosos contemplativos de clausura viven y trabajan dentro de un monasterio y rara vez lo abandonan. La oración es su ministerio principal. Las mujeres contemplativas se llaman monjas; los hombres se llaman monjes. Los religiosos activos viven en un convento o monasterio, pero realizan su ministerio fuera de él, como la enseñanza, la enfermería o el trabajo social. Las religiosas activas se llaman hermanas; los hombres se llaman hermanos.

4. La formación religiosa dura un mínimo de ocho años y la formación permanente se extiende a lo largo de la vida de una persona consagrada. El tiempo previo a la entrada varía según la persona y la congregación. El postulante (un año), el noviciado (dos años) y los votos temporales (cinco años) preceden a la

profesión definitiva (perpetua). Un hombre o una mujer pueden irse en cualquier momento durante la formación. Se requiere una dispensa de Roma para salir después de la Profesión Final.

5. Los miembros de una casa religiosa se reúnen en una capilla para orar en común, comer juntos, relajarse juntos y participar en actividades recreativas como ver televisión o ir a una actividad o evento fuera de la casa. Tienen períodos de silencio y responsabilidades personales de oración. Cada uno tiene un dormitorio privado, aunque probablemente compartan un baño. Comparten las tareas del hogar y coordinan el uso de un automóvil común.

6. A menudo, la ropa o los símbolos religiosos distintos identifican a los religiosos y religiosas como miembros consagrados de una comunidad en particular.

La vida religiosa llama a hombres y mujeres a dedicar su vida al servicio de Dios.

¿Estás interesado en aprender más?

Explore:

CloisteredLife.com

CMSWR.org

ImagineSisters.org

VocationNetwork.org